



Tony Riga, à la recherche d'éléments pour le prochain défilé de Natural Tribal.

contact

Tel 0594 35 23 37 /
0694 23 76 60
e-mail : naturaltribal@
hotmail.fr



Un des membres du groupe Natural Tribal.

PROGRAMMES

- ❖ Carnaval 2009 :
les sorties de Natural Tribal
- ❖ Dimanche 8 février à Cayenne
- ❖ Dimanche 15 février :
Grande Parade de Kourou
- ❖ Dimanche 22 février :
Grande Parade de Cayenne

L'UNIVERS ONIRIQUE DE NATURAL TRIBAL

Rencontre avec Tony Riga, guide spirituel et charismatique de Natural Tribal.

Chaque année Tony Riga abandonne son Musée Beaubourg et revient au pays pour la période du Carnaval. Son premier défilé, il le fait seul, dans un esprit Mad Max. A cette époque, il exerce un œil très critique sur le Carnaval guyanais. Mais c'est un artiste, il a la fibre créatrice et un imaginaire foisonnant. Donc, il va agir et donner à voir sa propre vision du carnaval, au risque de choquer et de transgresser les lois de la tradition. En 2000, Tony Riga crée Natural Tribal et c'est dans ses rêves qu'il va puiser son inspiration. Mais l'argent manque. La solution ? Utiliser ce qu'offre la nature : matières végétales, organiques –comme l'argile, la terre-, mais aussi tout objet de récup', en un mot les rebus de la société de consommation, qu'il va mettre en scène, une façon de les restituer à leur lieu de production : la ville et l'homme.

Le carnaval n'a pas de thème ? Peu importe. Il met en scène un royaume dont les Noirs-marrons sont les princes, fiers de leur rébellion et de leur liberté. Il rêve d'une « tribu naturelle » menée par un roi en quête d'un successeur. Ce successeur, c'est lui, désigné Prince de la Nature, porteur d'un secret. Sa tribu ? Natural Tribal, « les guerriers du

futur ». Il y eut aussi le retour du roi Omn, caché pendant de longs siècles pour échapper à l'esclavage mais qui se manifeste à l'occasion de chaque carnaval pour dispenser un message d'égalité, de tolérance et de fraternité...

On n'oubliera pas que l'un des objectifs de l'association est de «faire redécouvrir la beauté de l'art primitif et la richesse de la nature amazonienne à travers la réalisation de costumes, maquillages et accessoires divers inspirés des peuples primitifs océaniques, africains et amérindiens».

Cette année le thème du carnaval –l'univers du conte- fait un cadeau à Natural Tribal. Vaval, qui fit son apparition en chien-crabier, lui offre sur un plateau tout l'univers de la mangrove, cette mangrove qui puise toute son énergie dans la vase, comme une matrice de la vie. Et encore une fois Tony mettra en avant l'utilisation d'objets de récupération qu'il aura dénichés au cours de ses récoltes et pérégrinations. Sa façon à lui de dénoncer une société qui consomme et qui jette.

Pour ce Carnaval 2009, l'association a besoin d'adhérents. Natural Tribal lance donc un appel à tous les « guerriers » prêts à se joindre à la tribu pour remonter le fil du temps et de l'Histoire !

E.R